



NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
AMBON
DENGAN
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA



TENTANG
PENGEMBANGAN TRIDHARMA PERGURUAN TINGGI

NOMOR : B - 2572 / In. 03 / 15 / 11 - d / HM.00/10/2018

NOMOR : B-5166/Un.02/R/KS.00.3/10/2018

Pada hari ini, **Kamis tanggal Delapan belas bulan Oktober Tahun Dua Ribu Delapan Belas (18-10-2018)**, yang bertanda tangan di bawah ini:


1. **Dr. Hasbollah Toisuta, M.Ag.** : Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Ambon, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institut Agama Islam Negeri Ambon, berkedudukan di Jalan Dr. H. Tarmizi Taher, Kebun Cengkeh, Batu Merah Atas Ambon 97128 untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK PERTAMA**.
2. **Prof. Drs. Yudian Wahyudi, MA. Ph.D** : Rektor UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, berkedudukan di Jalan Marsda Adisucipto, Yogyakarta 55281 untuk selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

Bersepakat untuk melakukan kerjasama dalam bidang pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, pengembangan sumber daya manusia, serta bidang lain yang disepakati kedua belah pihak sesuai dengan fungsi dan wewenang masing-masing pihak.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Nota Kesepahaman ini akan diatur dan dituangkan dalam Perjanjian Kerja Sama tersendiri yang akan dilaksanakan oleh Pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak dan merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan dengan Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang atau diakhiri dengan persetujuan kedua belah pihak.

Nota Kesepahaman ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) bermaterai cukup, ditandatangani oleh kedua belah pihak, masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama dan masing-masing pihak memperolehnya.

PIHAK PERTAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
AMBON

Dr. Hasbollah Toisuta, M. Ag.
Rektor

PIHAK KEDUA
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA

Prof. Drs. Yudian Wahyudi, MA. Ph.D
Rektor

